
児童集会 
 ６月１９日に、全校児童が体育館に集まって児童集会を行いました。体育館に全校児童

が集まるのは、久しぶりのことです。 

 執行委員の子が中心となって、「あいさつ UPキャンペーン」について振り返りを行いま

した。各学年のあいさつ名人の子の紹介もありました。西小学校のあいさつは確実に UP

していると思います。キャンペーンが終わって、これから続けられるか、むしろ意識しな

くてもできる人になってほしいと思います。 

 分かりやい演出を工夫した児童集会でした。準備をしてくれたみなさん、ありがとうご

ざいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


